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Universidad de Puerto Rico

Recinto Universitario de Mayagiiez
JUNTA ADMINISTRATIVA

ACTA NUMERO 10-11-001
DE LA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL JUEVES, 9 DE SEPTIEMBRE DE 2010

Dr. Miguel A. Munoz Munoz, Rector
y Presidente Junta Administrativa

Dr. Jorge Ortiz Alvarez
Decano Interino de Asuntos Academicos

Prof. Arlstides Armstrong, Decano y Director Interino
Colegio de Ciencias Agrlcolas

Dr. Ismael Pagan Trinidad, Decano Interino
Colegio de Ingenierla

Dr. Manuel D. Ramirez
Decano Interino de Estudiantes

Dr. Juan Lopez Garriga, Decano Interino
Colegio de Artes y Ciencias

Lcdo. Angel L. Matos Flores
Decano Interino de Administracion

Prof. Hector Bravo Vick, Decano Interino
Colegio de Administracion de Empresas

Dr. Carlos U. Pabon
Representante Claustral

Prof. Lucas N. Aviles
Representante Claustral

Sra. Madeleine Lopez, Directora
Oficina de Presupuesto

Dr. Jose de la Torre, Presidente
Universidad de Puerto Rico

Sra. Nilda E. Perez Collazo
Sra. Liz J. Rivera Valentin

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOez en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Miguel A. Munoz Munoz, quien preside. La reunion
comienza a la una y cincuenta y dos minutos de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria pasa
lista y constata el quorum con la presencia de diez miembros de la Junta, segun consta en la lista que
antecede.
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AI comienzo de la reuni6n el Rector, Dr. Miguel A. Munoz Munoz, saluda a los miembros de la
Junta y expresa que es un gran placer y honor ser el Rector del Recinto Universitario de MayagOez.

A continuaci6n el Rector ausculta entre los miembros de la Junta si existe algun inconveniente en
que el Dr. Ismael Pagan Trinidad participe en la reuni6n dado que en la Secretarla no se recibi6 una
comunicaci6n indicando que este estarfa sustituyendo al Decano Interino del Colegio de Ingenierla, el
Dr. Benjamin Colucci. No habiendo inconveniente de parte de los miembros de la Junta el doctor
Pagan Trinidad permanece y participa de la reuni6n con voz y voto.

En otros temas, el Rector informa que el 1 de septiembre tuvo reuni6n de la Junta Universitaria y
fue electo para participar en el Comite de Apelaciones y en el Comite de Ley y Reglamento. A rengl6n
seguido solicita que se distribuya entre los miembros de la Junta una comunicaci6n relacionada con la
Middle States Commission on Higher Education (MSCHE).

EI Rector anuncia que el pr6ximo martes, 14 de septiembre a partir de las dos de la tarde
recibiremos en el Recinto la visita de dos representantes de la Middle States Commission on Higher
Education (MSCHE) con motivo de auscultar las medidas que ha tomado el Recinto para mantener la
maxima acreditaci6n, luego que fue puesto en probatoria el pasado 26 de junio a causa de la
interrupci6n en la continuidad de los ofrecimientos academicos relacionado con el conflicto estudiantil.
En primera instancia el Rector y los Decanos ofreceran una presentaci6n, luego los representantes de
(MSCHE) les haran preguntas. A partir de las tres de tarde los representantes del Senado Academico,
aSI como los estudiantes tendran la oportunidad de participar y expresar su sentir ante los
representantes.

EI Rector continua con su informe e indica que el 2 de septiembre de 2010, particip6 en una
Conferencia de Prensa para dar a conocer su visi6n con respecto al Recinto. En un aparte el Rector
expresa que en cuanto a la situaci6n que ha ocurrido recientemente con las piscinas de los
Centroamericanos, el tom6 la decisi6n de contratar la companla que da mantenimiento a estas e indica
su interes de que dichas instalaciones pasen a ser administradas por el Recinto. En atenci6n a este
asunto se esta coordinando una reuni6n con el Hon. Henry Newman Zayas, Secretario del
Departamento de Recreaci6n y Deportes, para que una vez la Autoridad para el Financiamiento de la
Infraestructura de Puerto Rico (AFI) transfiera las instalaciones al Departamento de Recreaci6n y
Deportes este a su vez las transfiera al Recinto Universitario de MayagOez.

EI Rector informa sobre otras actividades en las cuales ha participado, entre estas: el 3 de
septiembre ofreci6 un saluda en la actividad de orientaci6n sobre el proceso de matrlcula para el
primer semestre 2010-2011; particip6 en la Decima Feria de la Salud para empleados, la cual es
coordinada por la Oficina de Enlace con el Personal; el 4 de septiembre particip6 de los Actos de
Promoci6n de los estudiantes del Centro Pre Escolar del recinto; el 7 de septiembre particip6 en la
reuni6n del Comite del Centenario del RUM en la cual presentaron el itinerario de actividades para el
99 aniversario del RUM. EI Rector exhorta a que apoyen las actividades y las iniciativas del comite
para el recaudo de fondos. Entre las actividades a celebrarse menciona que el 20 de septiembre se
lIevara a cabo la actividad en Memoria al Colegial de Siempre dedicada al Dr. Jose L. Martinez Pic6
(QEPD) y el 21 de septiembre sera el Dfa de Blanco y Verde Colegial. Ademas, indica que
pr6ximamente hara una conferencia de prensa para anunciar las actividades que se lIevaran a cabo el
23 de septiembre, Dla del Aniversario del RUM.
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EI Rector menciona que se reuni6 con los decanos, ayudantes y directores de oficinas; todos
sometieron informes de transici6n de manera que el pueda conocer 10 que se esta haciendo y asf
ponerse al dfa de todos los asuntos del Recinto. Finalmente el Rector indica que particip6 en la
actividad de bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso. Destaca que la matrfcula de estudiantes
de nuevo ingreso para este ano es de 2,200 y que el fndice de ingreso mas alto corresponde a
ingenierfa mecanica seguido de biotecnologfa quien ocupa el segundo lugar.

Acta numero 09-10-029-E, correspondiente ala reuni6n del 13 de julio de 2010.

Acta numero 09-1-031-E, correspondiente a la reuni6n del 3 de agosto de 2010.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta
recibe los siguientes informes de estudios:

Copia del diploma del grado de
"Doctor of Nursing Practice'.

Certificaci6n oficial del grado
completado "Doctor of Philosophy,
Materials Science".

Informe de progreso semestral de
enero a junio 2010.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta
recibe y aprueba los siguientes informes finales de sabatica:

Informe final
(Certificaci6n 08-09-005)

Informe final
(Certificaci6n 08-09-113)
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EI Prof. Arfstides Armstrong, Decano y Director Interino, del Colegio de Ciencias Agrfcolas,
solicita a la Junta Administrativa que considere las siguientes licencias que estan en moratoria, ya
que el Colegio de Ciencias Agrfcolas ha identificado unos fondos para atender estos propositos.
Luego de analizar la solicitud del profesor Armstrong y tomando en consideracion que esto no
afectara el presupuesto del Recinto, la Junta aprueba Iicencia sin sueldo con ayuda economica al
siguiente personal docente del Colegio de Ciencias Agrfcolas:

Prof. Dania Rivera Ocasio, Especialista en Ornamentales, del Servicio de Extension Agrfcola, del
Colegio de Ciencias Agrfcolas; por el perfodo del 1 de jUlio al 31 de diciembre de 2010; para
continuar estudios conducentes al grado de doctor en Ohio State University, Columbus, Ohio.

Prof. Alwin J. Jimenez Maldonado, Especialista en Economfa Agrfcola, del Colegio de Ciencias
Agrfcolas; por el perfodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2010, para continuar estudios
conducentes al grado de doctor en Pennsylvania State University, State College, PA.

Prof. Carmen Alamo Gonzalez, Catedratica Asociada, de la Estacion Experimental Agrfcola, del
Colegio de Ciencias Agrfcolas; por el perfodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2010, para
continuar estudios conducentes al grade de doctor en Texas Tech University, Lubbock, Texas.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta
otorga las siguientes Iicencias:

Sra. Cynthia Rivera Feliciano, Conserje, de la Oficina del Rector, en Rectorfa; por el perfodo del
3 de mayo al 12 de julio de 2010 Y del 13 de julio al 30 de septiembre de 2010. La senora Rivera
esta reportada al Fondo del Seguro del Estado.

Ora. Karen L. Orengo Serra, Catedratica, del Colegio de Administracion de Empresas; por el
perfodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2010, para dictar dos cursos graduados y dirigir tesis y
finalizar los trabajos de investigacion para publicacion, en la Escuela Graduada de Administracion
de Empresas, en Rfo Piedras, PRo

La Junta recibe la comunicacion con fecha del 26 de agosto de 2010 de la Prof. Moraima de
Hoyos Ruperto, Instructora, del Colegio de Administracion de Empresas, relacionada con la ayuda
economica que Ie fue concedida mediante la Certificaci6n NUmero i)9~10~230. Luego de analizar
detenidamente la misma, la Junta acuerda reafirmarse en su decision original contenida en la
certificacion antes citada, en la cual Ie otorgan a la profesora de Hoyos Ruperto una ayuda
economica para continuar estudios conducentes al grado de doctor en Case Western Reserve
University, Cleveland, Ohio; por el perfodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2010.



Acta Numero 10-11-001 de la reunion ordinaria de la
Junta Administrativa celebrada el jueves, 9 de septiembre de 2010

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la Junta
otorga las siguientes permanencias docentes:

Dra. Rosa I. Roman Perez CatedrcHica Auxiliar Ingles 1 julio 2010

Dr. Lawrence Chott Catedratico Auxiliar Ingles 1 julio 2010

Dr. Henry Radovan Catedratico Fisica 1 julio 2010

Dr. Aaron Cavosie Catedratico Auxiliar Geologia 1 julio 2010

Mientras discuten sobre el tema de las permanencias docentes el Prof. Lucas N. Aviles,
Representante Claustral, solicita que cada decanato provea a la Secretaria informaci6n sobre las
evaluaciones estudiantiles de manera que dicha informaci6n pueda integrarse en la tabla que
elabora la Secretaria y pueda ser considerada al momenta de considerarse cada caso.

Protocolo Para Manejar Situaciones de Violencia Domestica. Agresi6n Sexual y de Acecho en el
Recinto Universitario de MayagOez, sometido por la Lcda. Lizbeth Rivera Morales, Asesora Legal

La Junta recibe el Protocolo Para Manejar Situaciones de Violencia Domestica, Agresi6n
Sexual y de Acecho en el Recinto Universitario de Mayagilez, sometido por la Lcda. Lizbeth Rivera
Morales, Asesora Legal. Luego de analizar el mismo la Junta acuerda aprobarlo. Se hace constar
que este protocolo debera ser enviado a los decanos, los directores, los estudiantes, al personal
docente y no docente para que se recojan comentarios. Los comentarios deberan ser referidos a
la Oficina de la Asesora Legal en 0 antes del 31 de diciembre de 2010.

Hubo un voto en contra del Dr. Carlos U. Pab6n que sefial6 que la Ley de la Universidad es
clara y la aprobaci6n de este Protocolo Para Manejar Situaciones de Violencia Domestica,
Agresi6n Sexual y de Acecho en el Recinto Universitario de MayagOez, no es legitima porque no
es potestad de la Junta Administrativa. EI doctor Pab6n hizo referencia a la Ley de la Universidad
de Puerto Rico Articulo 8 De las Juntas Administrativas inciso C Funciones de las Juntas
Administrativas y al Articulo Numero 11 De los Senados Academicos, inciso 0.11. "Establecer
normas generales sobre todos aquellos asuntos del recinto 0 unidad institucional no enumerados
en este articulo, pero que envuelvan responsabilidades en com un" .

Antes de presentar la moci6n de cierre el Dr. Carlos U. Pab6n trajo para la consideraci6n de
la Junta 10 siguiente:

1. Proyecto de Presupuesto - La Junta habia acordado traer la Parte II del Proyecto de
Presupuesto que corresponde a la Estaci6n Experimental Agricola y el Servicio de
Extensi6n Agricola para la revisi6n yaprobaci6n.
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2. Que se haga lIegar a la Oficina del Registrador con suficiente tiempo una lista con la
cantidad de salones y butacas disponibles de cada facultad para los examenes finales.

3. Que se cree una polftica sobre ayudas econ6micas para estudios y si tienen becas
externas.

4. Propuesta para enmendar el Calendario Academico para adelantar la fecha de
terminaci6n de clases de este semestre.

Cubierta la agenda en su totalidad, se levanta la sesi6n a las cinco y treinta y seis minutos de
la tarde.

POR TODO LO CUAL DOY FE Y CERTIFICO,

~~{!~
Secretaria nlrez va~1

~12.~
Miguel A. MUiio~ MUii~
Rector


